
 

 

Caorle, 13 dicembre 2016 

                Al Presidente del 

                     Consiglio Comunale di 

                               Caorle 

 

 

              e p.c.  Al Sindaco  

                               del Comune di 

                               Caorle 

 

 

 

INTERROGAZIONE URGENTE 

 

Oggetto – Progetto della Società Marina Verde 

 

 

La  sottoscritta ROSANNA CONTE,  consigliere  comunale della  Lega Nord nel  gruppo  ʺLista 

Civica Miollo Sindacoʺ,  

 

riscontrata  lʹavvenuta  realizzazione  da  parte  della  società  Marina  Verde  dellʹintervento  che 

prevedeva un ampio progetto di riqualificazione del piazzale Colombo e che lo stesso è stato per 

lungo tempo al centro dellʹattenzione delle componenti politico‐istituzionali di Caorle; 

 

rilevato  che  fin dai  tempi  in  cui  la  società aveva acquisito  lʹarea  interessata  ‐  che per una parte 

consistente  era  di  proprietà  pubblica  ‐  con  un  accordo  pubblico‐privato  che  prevedeva  la 

realizzazione  di  opere  pubbliche,  erano  state  sollevate  riserve  e  perplessità  circa  le  modalità 

dellʹaccordo, non tanto dal punto di vista giuridico quanto da quello etico‐politico;  

 

ricordato che, al riguardo, tra coloro che ebbero modo di contestare tale progetto vi fu, soprattutto, 

anche lʹattuale Vice Sindaco, che più volte intervenne nella discussione riguardante le procedure di 

approvazione sollevando allora riserve e ʺsospettiʺ circa la presunta irregolarità dellʹoperazione e 

unʹaltrettanto presunta poca trasparenza; 

 

pur prendendo atto che lʹinvestimento è giunto a compimento in un momento poco favorevole, in 

piena crisi del settore edilizio‐immobiliare, mettendo in seria difficoltà gli investitori soci; 

 

tutto ciò premesso 

 

interroga la S.V. per sapere 

 

• qualʹè la situazione attuale ovvero per conoscere se la società privata:  

a. ha regolarmente assolto i suoi obblighi nei confronti del comune di Caorle;  

b. ha realizzato interamente le opere pubbliche previste; 

• ha versato al comune quanto dovuto in base allʹaccordo che era stato definito; 

 



e inoltre per sapere altresì 

 

• la  posizione  in merito  dellʹattuale Vice  Sindaco  il  quale,  come  riportato  nelle  premesse, 

allora  si  battè  per  la  presunta  poca  trasparenza  dellʹoperazione,  tanto  da  ricorrere, 

rappresentando la lista ʺAma a Caorleʺ, anche a organismi sovraccomunali; 

 

• se quanto  lʹattuale Vice Sindaco denunciava allora  in altre vesti era veritiero o piuttosto, 

invece,  privo  di  fondamento  e,  qualora  così  fosse,  ha  riveduto  oggi  la  sua  posizione  ‐ 

magari  scusandosi  con gli  amministratori di  allora  ‐  se non per  convinzione quanto per 

convenienza politica, essendo passato dal ruolo di opposizione a quello di maggioranza, da 

dove forse le cose si vedono con una prospettiva diversa; 

 

e per conoscere infine 

 

• il reale stato dellʹinvestimento che, a quanto sembra, presenterebbe delle oggettive difficoltà 

per gli investitori cui va comunque, nel caso, la mia solidarietà per quanto realizzato. 

 

Confidando in una sollecita risposta porgo distinti saluti. 

 

                  Avv. Rosanna Conte 

 

 

 

 

 

 

 


